

Bonjour,

Je m'oppose au projet GNL. Je demande au BAPE de considérer les impacts indéniablement négatifs de ce projet sur le climat, la biodiversité et le tourisme de la région. Le premier rôle du gouvernement et de ses instances est de protéger ses citoyens. Or, ce projet poursuit l'exploitation des carburants fossiles, activité jugée incompatible avec notre survie en raison des émissions de GES, à l'heure où les catastrophes naturelles déferlent sur la planète, menaçant entre autres notre capacité de produire des aliments, de maintenir notre littoral et de se protéger contre les canicules.